

Queridas nietas:

Les escribo esta carta esperando que cuando la lean todo haya mejorado y estemos todos bien de salud y juntos. Realmente esta pandemia ha sido una de las situaciones más graves que me ha tocado vivir. El aislamiento ha sido verdaderamente duro y difícil de llevar. Creo que a la humanidad le ha pegado en lo que mas duele, que es no poder reunirse y pasar los momentos lindos de la vida pudiéndolos compartir en familia y con amigos. Esta situación nos ha enseñado a valorar las cosas simples que teníamos y tal vez no le dábamos la importancia necesaria, como pasear por las calles o por una plaza y poder caminar sin preocupación de ningún contagio. Seguramente aparecerá la vacuna y todo esto será un recuerdo, lo importante es recordar lo que perdimos durante este tiempo para poder recuperarlo con esperanza y actitud positiva.

Besos a las dos.

PD: Vamos a recuperar el tiempo que no estuvimos juntos, paseando y divirtiendonos.

